

## Compte rendu de la Réunion éco-délégués du 24 mars 2021



Nouvel aménagement : les commissions ont la possibilité de se réunir en lieu et place des cours :

- Mercredi 31 mars en M1
- Mercredi 07 avril en M2
- Mercredi 14 avril en M3

Seulement sur ces trois créneaux les cours pourront être excusés à condition de déposer une demande en amont en indiquant les noms des participants et la date souhaitée. (Demande à déposée en Vie Scolaire).

Par ailleurs, Monsieur Milon offre la possibilité aux éco-délégués de venir dans l'établissement pendant les journées de « distanciel » pour travailler sur les ateliers développement durable. **Attention, uniquement sur demande.** 

Le prochain comité de pilotage est prévu pour le 21 avril 2021, d'ici là les commissions doivent se réunir pour faire le point sur l'avancement des projets

Dans le but de sensibiliser l'ensemble des élèves du lycée, les éco-délégués doivent assurer une heure de vie de classe avant les vacances de Pâques. L'objectif est de présenter les différents ateliers et projets qui ont été menés par les commissions cette année ainsi que ceux à venir. La demande doit se faire auprès des PP.

## Bilans commissions:

- 1. **Environnement**: Joad a préparé un projet « journal de l'écologie ». Pour le moment ils ont rédigés plusieurs articles. L'idée serait d'éditer 4 ou 5 journaux sur e-lyco puis à terme réfléchir à la possibilité d'acheter une imprimante éco afin de diffuser les gazettes dans le lycée. Eva quant à elle, propose de recycler les masques jetables.
- Social: Lisa demande aux éco-délégués de faire passer un message aux classes pour l'organisation du recyclage des fournitures scolaires (petites boîtes dans les salles + bac plexiglass). De plus elle souhaite réunir sa commission pour prévoir à une réorganisation du ramassage des fournitures usagées.
- 3. **Communication**: Nous constatons que seulement 100 gourdes ont été vendues... Il faut repenser à la communication pour relancer les ventes!
- 4. **Culture**: Trop peu de participants au concours engagé... Idem que pour les gourdes, la communication doit être plus présente! Point positif: Le lot 0 déchet pour le gagnant.

5. Économie : Attention le projet est toujours au même stade. Des nouveaux bacs doivent être commandés et nous attendons toujours les visuels de communication ainsi que l'organisation du ramassage. [La commission doit se réunir mercredi 31.03 en M1, nous pourrons refaire un point.]

## Ce qu'il faut retenir de l'échange avec notre chef cuisinier :

- Attention aux légumes qui ne sont pas de saison (ex : tomates en hiver)
  Par quoi pourrions-nous les remplacer sans faire de déchets en plus ? Nous devons être vigilants sur le gaspillage alimentaire.
- Demande de noter les plats végétariens sur les menus au lieu de « plat alternatif »
  Malheureusement il est difficile de prévoir une semaine à l'avance les plats alternatifs depuis la crise sanitaire.
- Les plats alternatifs sont trop secs : demande de diversifier les sauces
- Les élèves souhaitent qu'une journée par semaine le plat végétarien soit mit en avant (prévoir seulement 200 portions de viandes).
- Les déchets alimentaires sont gardés et envoyés pour méthanisation. Nous en récoltons environ 500 kg/ semaine!
- Joad propose de faire un petit compost au sein du lycée